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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie geht es weiter mit dem Umzug der Wirtschaftsförderung Bremen (WFB) in 
den Lloydhof? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Was sind die Gründe dafür, dass die WFB noch nicht wie geplant komplett in 
den Lloydhof umgezogen ist? 
 

2. Bis wann wird der geplante Umzug der WFB in den Lloydhof komplett abge-
schlossen sein? 
 

3. Welche Mehrkosten entstehen durch den verzögerten Umzug der WFB und wer 
kommt für diese auf? 

 

Thore Schäck und Fraktion der FDP 
 
 
 

 


